

La torre del Cristo



Descargar imagen

La Torre del Cristo, situada en la Alcazaba de Málaga, es una de las torres más importantes de la ciudad. Fue construida en el siglo XIV por el rey Alfonso XI como parte de la fortificación de la Alcazaba. La torre tiene una altura de unos 40 metros y está decorada con un relieve que representa a Cristo crucificado. La torre fue restaurada en el siglo XX y hoy en día es un punto de interés turístico de la ciudad.

La torre del Cristo es una de las torres más importantes de la Alcazaba de Málaga. Fue construida en el siglo XIV por el rey Alfonso XI como parte de la fortificación de la Alcazaba. La torre tiene una altura de unos 40 metros y está decorada con un relieve que representa a Cristo crucificado. La torre fue restaurada en el siglo XX y hoy en día es un punto de interés turístico de la ciudad.